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Beitrag von „Clubi“ vom 2. Oktober 2020, 16:15

Ich bin ja nun wirklich nicht als Maly Freund bekannt, trotzdem halte ich es nicht für verkehrt,
wenn ein OB mit im Aufsichtsrat sitzt.

Der direkte Draht zur Stadt ist normalerweise kein Nachteil, Einfluss und Kontakte sind dadurch
oft auch ein Vorteil. Führungsstärke sollte normalerweise auch vorhanden sein.

Ich bin überzeugt davon, dass etliche Vereine von ihren OB‘s profitiert haben.
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